

conlocution et force excuses. Votre lutin a fait une sottise : neuf fois sur dix, il le déclarera sans ambages. Votre petite fille, pour un simple oubli, une maladresse, sans malice, échafaudera une petite histoire pour essayer d'échapper à un blâme ou à une punition.

Chères mamans, défiez-vous, pour vos enfants, du mensonge, fils de l'orgueil ! Que ce soit pour s'éviter une humiliation ou pour obtenir quelque satisfaction convoitée, ou encore pour inventer des histoires qui, leur semble-t-il, doivent les rendre intéressants (car ce sont, parfois, des petits chevaliers, des petits héros à les entendre), *le mensonge est toujours le mensonge*, il faut le corriger.

'TOUT DROIT ! TOUJOURS TOUT DROIT !

Echo paroissial de Saint-Aubin.

LES LIVRES

Le *Canada Ecclésiastique* de 1914, édité chez Beauchemin, Montréal. Superbe volume de 700 pages avec nombreuses gravures hors texte. Prix : \$1.50 chez tous les libraires catholiques.

Le *Canada Ecclésiastique* de 1914 vient de paraître. L'arrivée du nouveau volume nous cause un bonheur d'autant plus grand que l'année dernière, la rumeur avait circulé qu'il devait suspendre sa publication, faute d'encouragement. M. l'abbé Élie Auclair explique, dans la préface, de quelle méthode se sont servi les éditeurs pour assurer au *Canada Ecclésiastique* une diffusion nécessaire à son existence. L'adresseront-ils encore cette année à tous les prêtres chargés de ministère, sans aucune demande de leur part ? Ce moyen sera sans doute superflu attendu que tous nos confrères, satisfaits du service que cet annuaire leur a rendu l'an dernier, se sont déjà hâtés d'envoyer leurs souscriptions.

Les frais d'impression de ce beau volume sont considérables, nous en convenons ; aussi, pour vivre, le *Canada Ecclésiastique* a-t-il besoin de l'accueil le plus sympathique dans tous les presbytères et les maisons d'éducation. Les autorités les plus compétentes s'accordent à reconnaître notre annuaire ecclésiastique comme le plus complet dans son genre, qui existe. Dans tous les cas, ce livre est des plus utiles pour un prêtre canadien.

N'est-ce pas un réel avantage, en effet, que d'avoir sous la main, soigneusement mise au point tous les ans, la liste de tous les prêtres du Canada, avec la désignation de leur emploi, et l'indication exacte de leur adresse, que de pouvoir, d'un coup d'œil, se remémorer l'histoire de nos paroisses par la série de tous leurs anciens curés et missionnaires